

A l'occasion de la rentrée étudiante, les élèves de deuxième année de BTS Tourisme ont réalisé, avec l'aide de leurs professeurs une journée d'intégration destinée aux premières années. Afin de démarrer l'année au lycée Ambroise Croizat sereinement, il était plus que nécessaire que élèves et professeurs fassent connaissance.

C'est plus de 60 étudiants et 13 membres de l'équipe pédagogique qui étaient rassemblés ce Lundi 17 Septembre pour vivre une journée inoubliable.

Loin des stéréotypes des étudiants bizutés, cette journée d'intégration avait pour objectif de rassembler les deux promotions sous le signe de la bonne humeur. Les deuxièmes années ont travaillé plusieurs jours sur l'élaboration et ont



veillé au bon déroulement de ce moment de partage. La matinée a débuté avec un jeu de piste. Le but ? Au travers de divers défis, les différents groupes partaient à la conquête des incontournables de Moûtiers ainsi que ses nouvelles fresques de Streets art. Pendant environ deux heures, les étudiants ont parcouru la ville, répondant aux énigmes, effectuant des rallyes photos, rencontrant des professionnels du tourisme ou encore, découvrant des anecdotes sur leur ville étudiante. Entre solidarité et compétition, les 8 équipes élèves et professeurs sont venues à bout du jeu de piste.

Après cette promenade moûtieraine, tous se sont rassemblés au joli parc de la mairie afin de covoirer en direction du plan d'eau d'Hautecour. Sur place, un pique nique convivial invitait élèves et professeurs au partage de petits plats cuisinés par leurs soins. Cette pause déjeuner a permis à chacun de se rapprocher. Au terme d'un temps libre consacré à la digestion, les Olympiades ont commencé. Entre épreuves sportives et culturelles, 8 équipes recomposées s'affrontaient. Surprise, à la fin du parcours, une question attendait les participants. Si ces derniers n'avaient pas la bonne réponse, ils se voyaient enfarinés. Pour départager les équipes, un challenge de tir à la corde a désigné la grande équipe gagnante.

Enfin, pour clôturer la journée, toujours dans une ambiance chaleureuse, quelques plaisantins ont déclaré une bataille d'eau et de farine. Pour le plus grand bonheur des professeurs, certains élèves ont même fini à l'eau !

Bilan positif pour cette journée d'intégration qui aura su allier rencontre, partage et bonne humeur sous un soleil radieux. Sourires aux visages comme en témoigne la photo, l'intégration des premières années a été une véritable réussite.

Murat Marie et Geffroy Morgane